

026	UTBM Service communication	l'Est Républicain	1er avril 2017
		Belfort	Poudrière - FIMU - vie étudiante - musique

## De la musique classique à la Poudrière



Une grande manifestation populaire. Photo d'archives DR

On connaissait déjà la soirée du vendredi, sorte d'avant-première des trois journées de Fimu. S'y ajoutera pour cette édition 2017 un Fimu « hors-piste » jeudi 1<sup>er</sup> juin.

Principe de base : faire circuler les publics et décloisonner les genres. Bref, étonner en sortant des sentiers battus. Ainsi, le trompettiste Erik Truffaz, parrain du Fimu se produira au centre culturel et social de la Pépinière ; l'ensemble géorgien de musique classique Theatroni ira à la Poudrière, haut lieu des musiques actuelles ; le groupe de musiques urbaines et électroniques « la vieille école » se rendra au Conservatoire départemental ; la formation ITJ (jazz et musiques improvisées) jouera à l'École d'Art Jacot et « The Wooden Wolf » (pop, rock) sera accueilli à la bibliothèque Léon Deubel.

De multiples animations sont prévues pendant ces journées dédiées à la fête. Initié l'an dernier, le village des initiatives étudiantes animé par l'association des étudiants de l'UTBM réunira des structures estudiantines de l'Aire Urbaine qui présenteront leurs multiples talents et activités. Les étudiants de l'UTBM géreront et animeront une scène off.